



上東っ子

銚田市立上島東小学校
学校通信 No. 9
令和4年 1月 11日



ゴールまであと3か月 いよいよ3学期スタート!



令和4年。新しい年を迎えました。そして、いよいよ新学期のスタートです。

今年は大きな区切りの年です。この上島東小学校が3月で閉校となり、4月には大洋小学校が開校となります。「誇りを胸に 自慢の上島東小学校として閉校するために」を目標として掲げ、「上島東小の児童でよかった!」と全員が思えるような素晴らしい学校にするために、1学期、2学期とみんなで力を合わせて頑張ってきました。そして、ゴールまであと3か月。自分はどんなことを頑張るのか、考えることはできたでしょうか?

校長先生が頑張りたいこと、そして、皆さんにもお願いしたいことがあります。それは「感謝の心をもつ そして伝える」ということです。今まで長い間お世話になったお家の方や地域の方に、一緒に楽しく過ごしてきた友達や先生方に、また、校舎や教室、グラウンドなどに、感謝の心、「ありがとう」の気持ちをもちながら生活してください。そして、その気持ちを「言葉」と「行動」で、しっかりと伝えてほしいと思います。

今日は、上島東小学校最後の始業式です。そして、3学期は本当にあつという間です。この学校で生活できるのはあと50日しかありません。上島東小学校最後の3か月、感謝の心を忘れず、一日一日を大切に過ごしましょう。そして、みんなの力で、自慢の上島東小学校として閉校の日を迎えましょう。皆さんの頑張りを心から期待しています。

(3学期始業式の校長あいさつより、一部加除修正して掲載)

～ 閉校に向けて ～

2月19日(土)に閉校記念行事(児童・保護者参加)を実施します。また、記念行事終了後の午後12時30分から4時まで、地域の皆様への施設公開を計画しています。後日、各地区の区長様を通して文書を配布する予定です。地域の皆様、卒業生の皆様のご来校をお待ちしております。

～ 上島東小 最後の授業参観 12/17(金) ～

12月の2学期末授業参観は、本校での最後の授業参観となりました。各学級において、生活、道徳、理科、算数、総合的な学習、国語の授業が行われ、子ども達は張り切って臨んでいました。お忙しい中ご参観いただき、ありがとうございました。



校内持久走大会 12/6(月)

大洋運動場(大蔵グランド)にて、令和3年度校内持久走大会を実施しました。朝、リモートで開会式を行った後、低学年、中学年、高学年の順に市バスでグランドに移動し、競技を行いました。曇り空の肌寒い日でしたが、児童は、体育の授業やあらしおタイムでの練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい走りを見せてくれました。翌日の朝、閉会式にて表彰を行いました。皆さん、お疲れさまでした！



4校交流事業 1年生 12/7(火)

上島東小学校にて、1年生の4校交流事業が行われました。本校児童の進行による開会行事の後、名刺交換ゲーム、仲間集めゲーム、しっぽおに、じゃんけん列車等のふれあい交流活動をして、楽しく過ごしました。幼稚園・保育園時代の懐かしい友達に会えたり、新しい友達とおしゃべりしたり。最後はみんなでお見送り。「また会おうね～！」「4月が楽しみだね～！」と、お互いに手を振り合う姿が印象的でした。



4年生 校外学習 12/8(水)

ひたちなか市にある交通公園と、茨城県庁に行ってきました！あいにくの雨天だったため、交通公園では屋内で自転車の乗り方のルールや実技の学習を行いました。午後は県庁で、映像を見て県内の様子について学習したり、展望ロビーや広報コーナーを見学したりしました。とても有意義な校外学習となりました。



日々の学校生活の様子を、ホームページにアップしています。
学校・学年通信、家庭学習応援だより等、各種通信も見ることができます。
ぜひホームページもご覧ください！（右のQRコードから）

